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ВЕРНОСТЬ
ИДЕЯМ ИЛЬИЧА

Опубликованы Тезисы Центрального Комитета 
КПСС к 100-летию со дня рождения Владимира 
Ильича Левина. Они приковали в  себе внимание со
ветских людей. Снова и снова мы вчитываемся в 
строки, которые раскрывают величие Ленина —- уче
ного в революции и революционера в науке, величие 
Ленина как политического деятеля нового типа, три- 
буна-пропвгандиста, организатора широких народных 
масс,

С именем п деятельностью Ленива связана целая 
революционная эпоха я жизни человечества. Со
циализм, превращенный Марксом и Энгельсом из 
утопив в науку и обогащенный Лениным новыми вы
водами и открытиями, воплотился в социальную 
практику всемирно-исторических масштабов, стал ос
новной революционной силой нашего времени. Поч
ти полвека назад Ильич писал: «... Мы вправе гор
диться в  мы гордимся тем, что ва нашу долю вы
пало счастье начать постройку советского государ
ства, начать этим новую эпоху всемирной истории, 
эпоху господства нового класса, угнетенного во всех 
капиталистических странах в  идущего повсюду к но
вой жизни, к победе над буржуазией, к диктатуре 
пролетариата, к избавлению человечества от ига ка
питала, от империалистических, войн»,'

Советские люди с гордостью повторяют оти ленин
ские слова, потому что Первое в мире социалистиче
ское государство в другие страны, идущие по пути 
социалистического развития, одержали громадные, 
пошлине всемирно-исторические победы. Наши успе
хи широко известны. В них находит выражение пла
менная любовь советских людей к своей Родине, их 
верность ленинским идеям, непреклонное желание 
под руководством Коммунистической партии осуще
с т в и т ь  р и н « я у « |  м е ч т у  И Е В Д Щ Ц Й Э Д В  г —  П О С Т Р О И Т Ь  Ж  
мувнствческое общество,

.Совершая трудовые и ратные подвиги, советские 
люди отлично сознавали и сознают, что они Ме толь
ко строят в  отстаивают свою счастливую жизнь, сво
боду и независимость, но и выполняют великую ин
тернациональную миссию перед трудящимися всего 
мира. Претворяя в жизнь грандиозные планы ком-, 
мувиствческого строительства, советские люди пони
мают, что «главное свое воздействие на междуна
родную революцию мы оказываем своей хозяйствен
ной политикой» (В. И. Ленив). Потому Централь- 
нь4|Г Комитет КПСС указывает, что лучший способ 
отметить столетнюю годовщину со дня рождения Ле
нива —> это сосредоточить внимание на осуществле
нии стоящих перед советским народом грандиозных 
планов хозяйственного и культурного строительства.

Мы — накануне юбилейного года. Каждое пред
приятие нашего города Имеет обязательства в честь 
знаменательной даты. Коллективы Новотрубного, 
Старотрубного, динасового 'н других заводов пере
сматривают ранее принятые обязательства, разраба
тывают новые, достойные называться юбилейными. 
Партийные и профсоюзные организации ведут боль
шую воспитательную работу, развивая у тружеников 
сознательное, подлинно коммунистическое отношение 
к труду, лучшие черты морального облика строи
теля коммунизма.

Сейчаб партийные организации должны развер
нуть среди коммунистов, комсомольцев, беспартий
ных рабочих глубокое изучение в разъяснение Тези
сов ЦК КПСС — важного политического и теорети
ческого документа, который должен послужить делу 
пропаганды и изучения марксизма-ленинизма, идей
ного вооружения в  мобилизации трудящийся на 
борьбу за дальнейшее претворение в жизнь ленин
ских заветов.

Готовясь встретить 100-летне со дня рождения 
В. И. Ленина, советские яюдиг проводят смотр своих 
сил, определяют перспективы и задачи ; своей дея
тельности, крепят боевое единство в борьбе за тор
жество идеалов коммунизма. К этой заветной цели 
мы идем, продолжая великое дело Ленина, утверж
дая его. неиссякаемую жизненную силу и правоту, 
его бессмертие.

. Отличная известность на 
монтажном участке Билим- 
баевекого вемонтно - меха
нического завода у, слесаря 
Александра Васильевича 
Попова. Ему поручают са
мые ответственные зада
ния, и выполняет он их 
всегда безупречно.

С особым огоньком тру
дится Александр Василь
евич сейчас. Нормы пере
крывает на шестьдесят- 
семьдесят процентов.

Фото Д. КИРЕЕВА .
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Б Ы С Т Р Е Е
В РЕ М Е Н И

Время бежит быстро., а 
люди в се  же обгоняют его. 
Я говорю о коллективах 
цехов железобетонных. из
делий и лесопильно-дерево
обрабатывающем. Они 20  
декабря завершили годовой 
план по выпуску валовой 
и товарной продукции.

Сейчас рабочие этих це
хов уже трудятся в счет 
юбилейного года. И каждый 
день пополняют трудовые 
подарки к столетию со дня 
рождения В. И. Ленина.

С трудовой победой, то
варищи! , •

Т. КАЗАНЦЕВА, ,. 
начальник планового 

отдеда завода ЖБЙиК.

»  ВЕСТИ С НОВОТРУБНОГО ЗА В О Д А

ПОБЕДА ПРОКАТЧИКОВ
В ПОСЛЕДНИЕ дни четвертого года пятилетки передовые предприятия а кол

лективы рапортуют Родине о досрочном выполнении плавов и обязательств.
В пятом трубопрокатном цехе Новотрубного завода первой добилась такой че

сти бригада мастера Г. П, Боровкова из отдела ШХ-15. Она 18 Декабря завершила 
годовую программу и (выдала дополнительно более ста тонн высококачественных 
труб. А  вся сверхплановая продукция этого коллектива с начала года составляет 
более семисот тонн.

ДВА РАПОРТА
1 /СЕМНАДЦАТОГО; декабря одной из 
. ^ п е р в ы х  на Новотрубном заводе за
вершила годовое задание бригада отдел
ки четвертого цеха, которой руководит 
мастер С. Ф. Чередниченко. .

По обязательствам коллектив наме- - 
чал в  честь юбилея вождя обработать 
и сдать сверхплановых труб на 15 0  
тонн больше, чем другие бригады от
делки цеха. И слово бригады Чередни
ченко не расходится с делом: за один-

Н. ГАЙФУЛИН.
■к . . v к- .1 \  •
надцать месяцев она -сдала дополни- 
тельно 1 0 5 5 ; тонн труб при годовых 
обязательствах 70 0  тонн.

В тот же день; только на смену поз
днее, рапортовала о выполнении годо
вого плана бригада прокатчиков масте
ра И. И. Чурсннова со стана « 1 4 0 »  
№  3. За одиннадцать месяцев она вы
дала дополнительно более тысячи тонн 
труб и добилась высокого качества про
дукции. Бригада занесена в Книгу по
чета завода и в Книгу трудовых вкла
дов.

. В. ОСТАПУК, вальцовщик.

ЗАВЕРШАЕТСЯ МЕСЯЧНИК ПОДПИСКИ НА ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ

Л У Ч Ш И Й  П О К А З А Т Е Л ЬКогда массовая рабо
та усиливается, то по
ложительное влияние ее 
чувствуется сразу. И 
как-то неожиданно по
являются резервы, ко
торых раньше и не за
мечали, Вот у нас, в 
тресте, в ходе подпис
ной кампании, когда 
пропагандировались все 
издания вообще, на го
родскую газету подпис
ка шла неудовлетвори-»

тельно. А в ходе месяч
ника внимание было 
сосредоточено на «Под 
знаменем Ленина». В 
коллективах шел раз
говор о том,* что каж
дый должен быть в 
курсе городских собы
тий, дел, задач. И вот 
результат: не только до
стигнут, но и нревзой*

ОТСЮДА НАЧИНАЕТ ПУТЬ ТРУБА
Н А  УЛИЦЕ морозно, а блики. Сизые голуби рас места. Значками, как от- 
*** здесь тепло и уютно, ха'живагот по полу, не за- личинки соревнования удо- 

Сквозь большие застеклен- мечая: занятых делом лю- стоены вальцовщик Л. ,П. 
ные фонари на стенах дей и не боясь грохочу- Барабанов, резчица М. К. 
пролета играют солнечные щего мостового крана. Фнлатьева, бригадир В. М.

В этом большом новом Домрачей, начальник отде- 
пролетй расположен склад ла Н. С. Киселев.
?оуб^гСоДЬааво«аЦеХа Н°В° '  В Рвмонтно-мехайических ipyoHoro завод . мастерских 23 человека до

срочно закончили пятилет
нее задание, а тринадцать 
работают в счет 1972—73 
годов. Это Н. Д. Рычков — 
долбежник, Н. В. Олегов—

уровень ' прошлого 
вода Еще не отчитались 
несколько столовых, во 
уже 595 тружеников 
оформили для себя га
зету «Под знаменем Де
вина» ва будущий год.

)М. ЗАГВОЗДКИНА, 
зав: пунктом 

подписки в тресте 
столовых-

А в цехе по-прежнему 
идет напряженная трудо
вая страда. Наш коллек
тив полон решимости вы
дать сверх годового плана
тысячи* метров и десятки Я г  г,,,..,
—  « * " " ■ » ' » * » ■ »  ' " ® ” Тпоявились «молнии» о
предновогодних успехах. 
Первая посвящена прокат
чикам мастера Ю. А. Ста-
XOBtjj-

Цёх коммунистического 
труда. Ему четверо раза 
Орисуждаиш* классные

фрезеровщик, Ф. М. 
Степанченко — ■ строгаль, 
В. П. Хохлов — расточник, 
токари А. . И Умнелев, 
В. Г. Никулин, А. В. Ро- 
гозников и» другие.

Я, ЛАРИОНОВ 
' рабочий.

X  я н  И Н Н

СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА РСФСР

23 декабря в Кремле от
крылась шестая , сессия 
Верховного Совета РСФСР 
седьмого созыва.

Собравшиеся тепло
встретили товарищей Г. И. 
Воронова, А. П. Кирилен
ко, К. Т. Мазурова, А, Я. 
Пельше, А. Н. Шелепина, 
В. В, Гришина, Д. Ф. Ус
тинова, Ф. Д, Кулакова, 
М. ■ С. Соломенцева, членов 
Президиумов Верховных 
Советов СССР и ; России 
ской Федерации, членов 
правительства РСФСР.

Единогласно утвержда
ется повестка дня сессии?

1. О Государственном 
плане развития народного 
хозяйства РСФСР на 1970 
год.

2. О > Государственном 
бюджете РСФСР на 1970 
год и об исполнении Госу
дарственного бюджета 
РСФСР за 1968 год.
■ 3. Утверждение Указов 
Президиума Верховного 
Совета РСФСР.

С докладом по первому 
вопросу выступил замести
тель Председателя Совета 
Министров РСФСР,. предсе
датель Госплана Республик 
ки депутат К. М. Гераси
мов. Он отметил, что Госу
дарственный план * разви
тия народного' -хозяйства 
Российской Федерации на 
1970 год разработай: в со
ответствии с решениями 
XXIII съезда КПСС и ут
вержденным недавно Вер
ховным Советом СССР на
роднохозяйственным пла
ном на 1970 год:

В плане 1970 года преду
сматриваются рост всех от
раслей хозяйства респуб
лики, культуры и подъем 
благосостояния народа*. На
циональный доход РСФСР 
увеличится на 6,3 процен
та, темпы роста промыш
ленного производства со
ставят 6,1 процента,

Далее в докладе говорят
ся, ,что намечаемый на б у -, 
дущий год рост обществен
ного производства и повы
шение его эффективности 
позволяют предусмотреть 
увеличение реальных дохо--, 
дов населения на 5,4 про
цента. А в целом за пять 
лет рост реальных доходов 
составит почти 34 процен
та.

По второму вопросу с 
докладом выступил ми
нистр финансов РСФСР де
путат И. И. Фадеев. В .до
кладе отмечается, что вы
сокие темпы развития эко
номики республики обеспе
чивают непрерывный рост 
финансовых ресурсов и пе
ревыполнение бюджетов 
каждого года текущей пя
тилетки. Доходы и расхо
ды Государственного бюд
жета. РСФСР на 1970 год 
предусмотрены в сумме 
35276,5 миллиона ■ рублей. 
По сравнению с 1969 годом 
он возрастет, в сопостави
мых данных, на 5,7 про
цента. Крупные средства 
выделены на разй'итие про
мышленности за сельскохо
зяйственного производства, 
в частности^ на развитие 
сельскохозяйственного про
изводства направляется 
8532 миллиона рублей =»■ 
на 718 миллионов больше, 
чем в текущем году.



Как уж е сообщ алось в наш ей газете, во вторн и к состоял ась  о ч е 
редная сессия городского С овета деп утатов  тр у д я щ и х ся . Е е участнп- 
ки заслушали доклады заведую щ его  гор од ск и м  ф инан совы м  отд е
лом А. С. Белоногова «О  вы полнении бю дж ета  гор ода  в 1969 году и 
о бюджете на 1970 год» и  председателя городской  пл ановой  ком иссии 
А-Д.  Подкопаева «О  плане развития местной п ром ы ш лен н ости  на 

;fv год». По каж дому обсуж д а ем ом у  воп росу  се сси я  приняла с о 
ответствующее решение и утвердила представл енн ы е бю д ж ет  г о 
рода на новый год и план развития м естной  пром ы ш лен ности .

Сегодня п у бл и к уется  и зл о ж е н и е  в ы сту п л е н и й  в  п р е н и я х  п о  д о 
кладам,

Сессия tQpoScKoto Совета депутатов трудящихся

СЛУЖБЕ Б Ы Т А — РАСТИ

БЮДЖЕТ- 
ЗАКОН д л я  ВСЕХ

Из выступления И. В. ЗУЕВА, депутата
. ПОСТОЯННАЯ бюджет- Не справляются с зада- 

но-финансовая ко- ниями по доходам киноус- 
«иссия прилагает немало тановки клубов хромпико- 
Усилвй для выполнения вого и Старотрубного за- 
плана доходов. В истекшем водов.:

ДУ мы проводили дельта , Но. дело, видимо, еще и 
РДД проверок финансово- в том, что в последнее вре- 
Дозяйственной деятельности мя в городе построено не- 
школ рабочей молодежи, сколько кинотеатров. Как 

льниц, культурно -  про- правило, в них демонстри- 
вотвдельных учреждений, руются первоэкранные фи- 

Депутат А. С. Белоногов льмы, а в профсоюзных 
_ р„Во®м Доклдде сказал, что клубах —  повторные. Это 

■ оторые киноустановки обстоятельство 
_  справляются с задания- 

По ^Додам. В основном 
§ р  аиноустановки, которые 
иаходяТСЯ в ведении проф- 
сошаых организаций. Вот, 

я 0МеР* Дом культуры 
р йтелей. Когда здесь бы- 

завкома
Н М  завода, то 
_  ®алового сбора пере- 
!«.т,г,*ЛВялся' Руководители

клуба металлургов поддерЖивали в 3рИ.
тельном зале чистоту, слё- 

8а мебелью, реклами- 
Д вала кинофильмы. Сейчас 
|р в зрительном зале ме- 

*!! Уже старая, дА и об
становка не гостеприимна.

,Два из причин невы-
|1 кино; в ! i  доходам

Требуют 
избиратели

выступления 
*• "• -ЛУТФУЛЛИНОЙ, 

депутата
поселка хром

ей* rtnn ЕОВОГО 8ав°Да Д° Не имеют бытового
J ! S „ HaTa- Нам очень не- 
”  ь ! ’ несподручно ез-
беннп 2 6НТР ГОРОДА Осо- 

® енщинам, для ус-
пяпп нет в поселке
п а р и л к о й ,  а в ком- 

Je *Улыбка» большие
ской п» *  мастРРам Д о ской  прически.

уковоДители хромпико-. 
„  завода пошли навстре- 
J  й биРателям, и бытовой 

Поеелке начали 
тр ить. Но беда,тут в том, 

что третье 
Управление
тяжтрубстрой затягивает
сооружение объекта.

^збира^ели на ВСТречах
д путатайи требуют, что-

в п к т  ® комбинат был 
в самое ближайш ее время.

немаловаж
ное. Поэтому, возможно, 
следует скорректировать 
планы во доходам от этих 
установок в новом году.

Немалые средства преду
сматриваются ежегодно на 
финансирование вечерних 
школ рабочей молодежи. 
Но в ряде. их вызывает 
озабоченность неудовлетво
рительная посещаемость 
занятий. -Особенное , внима
ние надо Уделить школе, 
№ 5. Многие- учащиеся 
здесь очень часто не посе
щают уроки. Дирекция шко
лы видит причину в том, 
что руководители цехов Но
вотрубного завода, его от
дела технического обуче
ния не контролируют уча
щуюся молодежь. Не кон
тролирует обучение при
зывников и военкомат. А 
следовало бы в самое бли
жайшее время принять со
ответствующие меры для 
укрепления дисциплины в 
вечерних школах и сохра
нения контингента обучаю
щихся.

ЗАКАЗЧИКИ 
МЕДЛЯТ .

Из выступления 
А. М. ЕЛЬЦИНА, 

депутата

ШЕГОДНЯ депутаты 
городского Совета 

рассматривают важные 
задачи развития вашего 
города. Одной из них 
является увеличение 
строительства жилья 
для трудящихся. Для 
этой цели трест Урал- 
тяжтрубстрой имеет бо
льшие возможности. Мы 
ежегодно можем вво
дить в эксплуатацию не 
менее 80 тысяч квадрат
ных метров благоустро
енного жилья.

Ио вот уже заканчи
вается декабрь, а руко
водители промышлен
ных предприятий не ре
шили еще вопросов с 
проектно-сметной, доку
ментацией и финанси
рованием. На новый 
год трест имеет заказов 
лишь на 15: тысяч. квад
ратных метров.

Непонятно, цочему 
тянут с заказами на 
строительство жилых
хромпиковый, динасо
вый заводы, Цовоуткин- 
сКий завод «Искра». Не 
полностью имеют про
ектно-сметную докумен
тацию и новотрубники.

Если руководители 
указанных предприятий 
не смогут в самое бли
жайшее время дать за
казы тресту Уралтяж- 
трубстрой на строитель
ство жилых домов, то, 
возможно, четвертому 
строительному управле
нию придется соору
жать жилые дома для 
свердловчан. а 

Исправить положение 
необходимо в ближай
шее время. Промедление 
отрицательно скажется 
на работе строителен.

строительное 
треста Урал-

стр.
ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
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РАСТЕТ АССОРТИМЕНТ
Из выступления Д. Н. ЬЕРЛАДА, директора 

хлебокомбината
■ Из докладов, заслушанных на сессии, видно, что 
коллективы предприятий города работают успешно. 
Достиг успехов и коллектив нашего хлебокомбината. 
Для улучшения качества хлебобулочных изделий на 
предприятии немало осуществлено ценных организа
ционно-технических работ. Одним из важных, меро
приятий, которое мы осуществил:, с помощью ‘работ
ников Новотрубного завода, можно назвать перевод 
нашего хлебокомбината на природный газ. Резко 
улучшились условия труда, повысилась производи
тельность оборудования. Кроме того, для увеличения 
ассортимента продукции расширен цех до производ
ству баранок, на втором заводе' увеличена экспеди
ция. Сейчас решается вопрос о бестарном хранении 
муки, что также позволит улучшить работу нашего 
предприятия.

Некоторые трудности возникают у нас в связи с 
предстоящим капитальным ремонтом второго хлебоза
вода, который находится ва Динасе. Дело в том, что 
этот завод работает десятки лет. Сейчас он специа
лизируется на выпечке мелкоштучных хлебобулоч
ных изделий 30 наименований. И вот, чтобы останов
ка этого предприятия' не отразилась на торговле хле
бобулочными изделиями, ремонт надо провести в са
мые Короткие сроки.

На 1970 год нашему коллективу предстоит, выпол
нить напряженные задания. Мы встретимся при их 
осуществлении с  известными трудностями. Но они 
будут успешно преодолены, Резервы есть. И в по
следнем году пятилетки трудящиеся предприятия 
сделав» все для того, чтобы привести их в действие, 
Так у  нас регаиа каждый член коллектива.

П 1
Из

ОЧТИ каждая семья 
имеет бытовые при

боры: холодильники, пыле
сосы, швейные машины и 
другие. И чтобы быстро, 
качественно удовлетворять 
запросы трудящихся по ре
монту, бытовой техники,, на
до резко расширять сферу 
бытового обслуживания.

Сейчас на фабрике име
ни 1-го Мая работает свы
ше тысячи человек, кото
рые выполняют самые раз
личные услуги для населе
ния. Однако задача заклю
чается в том, чтобы в са
мые ближайшие годы коли
чество работников бытового 
обслуживания увеличить с. 
таким расчетом, чтобы на 
каждую . тысячу жителей 
приходилось не менее 18 
человек, занятых в сфере 
бытового обслуживания.

Для улучшения обслужи
вания трудящихся построе
ны бытовые комбинаты в 
поселках Кузино, • Билнм- 
бай, Первоуральского рудо
управления. Открыты быте» 
вые комнаты в других

В. С. ЕЗДАКОВА, депутатавыступления
населенных пунктах.

Наша фабрика йаходитт 
ся на подъеме. В  нам много 
пришло молодежи. Ее пред
стоит научить бытовым про
фессиям, а потом закрепить 
на предприятии.

,3а одиннадцать месяцев 
коллектив предприятия вы
полнил плац на 101,7  про
цента. А некоторые кол
лективы мастерских, как, 
например, в Кузино, по по
шиву обуви и другие дав
но работают в счет 1970 
года. Ожидается, что в це
лом всё наше предприятие, 
досрочно выпблнит нынче 
государственный план.

Мы заботимся сейчас , о 
том, чтобы в новом году 
еще выше поднять уровень 
бытового обслуживания, 
расширить его границы. Но 
для этого надо строить ко
оперированное предприятие 
по|химичёской чистке, сти
рке одежды, белья. Город
ской Совет; уже подобрал 
место1 для застройки, а вот 
руководители Новотрубного 
завода поставили ; решение

исполкома горсовета о вы
боре площадки под сомне
ние.

По заказу фабрики стро
ится в городе блок «Б »  —  
унифицированное предприя* 
тие бытовых услуг. Дума
ется, что к 7 ноября 19 70  
года это предприятие будет 
сдано в эксплуатацию. Од
нако руководители Старо- 
трубного и хромпикового 
заводов, до сих пор не ре
шили вопроса о подключе
нии блока «Б »  к энергоис
точникам.
■ Руководителям промыш
ленных предприятий надо 
больше проявлять заботы о 
бытовых нуждах трудящих
ся, содействовать коллек
тиву нашей фабрики в  раз
витии сферы обслуживания. 
У нас же получается пока 
иначе. Даже на двух приве
денных мною примерах мо
жно сделать вывод, что ру
ководители промышленных 
предприятий о бытовом об
служивании трудящихся 
беспокоятся крайне плохо.

В
рьь

НУЖНЫ ПОМЕЩ ЕНИЯ
Из выступления Н. А. ДЗЮБЫ, дирентора телеателье

НЫНЕШНЕМ году коллектив телеателье получил прекрасное помещение. Уста
новили необходимое оборудование, для ремонта телевизоров и радиоаппарату- 
И сразу показатели нашей работы резко улучшились. Уже в ноябре мы вы

полнили ’ годовой план.
Теперь мы готовим кадры специалистов для работы в населенных пунктах го

рода. В Билимбае поселковый Совет выделил шам помещение. Здесь сейчее обору
довано два рабочих места. Н лгртели имеют возможность рыаовмчшвазя-, тсттпп- 

I воры прямо в своем поселке. Т : - I
По-другому относятся к нуждам населения , исполкомы Кузинского и Новпут- 

киьского поселковых Советов. Их руководители до сих пор не могут подобрать 
помещений, где бы можно было организовать ремонт Телевизоров и радиоприем
ников. Не беспокоятся они и о Ном, чтобы специалистам дать квартиры.

Исполкому , городского Совета надо решить вопрос с открытием мастерских в 
Кузино и Новоуткивске.

В СТОЛОВЫХ ТЕСНО
Из выступления А. А. ТИТОВОЙ, депутата

Д Д  НЕ, как депутату и 
* *  как работнику обще

ственного питания, прихо
дится постоянно выслуши
вать недовольства трудя
щихся. Нарекания эти сво
дятся к тому, что как на 
заводах, так и в черте го
рода у вас мало еще сто
ловых. Особенно тесно в 
столовых на Старотрубном 
заводе, на заводе горного 
оборудования. Расширять 
надо в школьные столовые, 
увеличивать их количество 
почти в четыре раза.

И очень обидно бывает,

когда 'слышишь из докла
дов на сессиях городского 
Совета, что строители не 
выполняют планов по вво
ду в; эксплуатацию новых 
предприятий общественного 
питания. Например, до сих 
пор не закончено строи
тельство столовых ца Ста
ротрубном заводе; для уча
щихся ГПТУ № 69.

Н| 1970 год запланиро
вано! построить, четыре 
предприятия общественного 
питания на 500 посадоч
ных мест: на заводе гор
ного оборудования, Старо-

трубном заводе, на. швей
ной фабрике и на замоде 
сантехизделий.

Сам этот факт отрад
ный. Но мне хочется ска
зать о следующем; На за
воде горного оборудования 
новую столовую строят без 
складских помещений. На
ходиться она будет в полу
подвале. Но ведь эти об
стоятельства опять скажут
ся на работе. Нора бы 
строить предприятия обще
ственного питания со всеми 
необходимыми удобствами.

Больше внимания следу
ет уделять нуждам трудя
щихся, проживающим в та
ких поселках, как Талица,

Планета сегодня
ЛЕНИНСКАЯ 

МЫСЛЬ ОСВЕЩАЕТ 
ПУТЬ 

ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ 
Б Е Л Г Р А Д .  (ТАСС). 

Здесь вышла в свет книга 
иод названием «В. И. Ле
нин. Краткая биография».

и предисловии, написан
ном - известным югослав
ским публицистом П. Пе- 
ровичем, отмечается, что 
«ленинская мысль продол
жает освещать человечест
ву путь к достижению но
вых в новых высот челове
ческого прогресса». Труды 
Ленина, пишет далее

И. Перович, стало основой 
социалистической револю
ции, которая перешагнула 
границы Советского Сою
за. И именно поэтому ле
нинские работы стоят ва 
первом месте по переводу 
на различные языки мара, 
в том числе в  на языки 
народов Югославия.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ ПЕРЕГОВОРЫ
ХЕЛЬСИНКИ, 22  декабря. (ТАСС).

22 декабря здесь закрылись проходив
шие с 17 ноября предварительные со- 
ветеко -  американские переговоры о
сдерживании гонки стратегических во
оружений. В этой связи было; принято 
коммюнике о Встрече обеих делегаций.
В нем отмечается, что предваритель
ный обмен мнениями был полезным

В ХЕЛЬСИНКИ ЗАКОНЧИЛИСЬ
для обеих сторон. Достигнуто понима
ние по общему кругу вопросов, кото
рые будут предметом дальнейшего со
ветско-американского обмена мнениями. 
Достигнута также договоренность о 
том, что переговоры между делегация
ми СССР и США возобновятся 16 аа» 
реля 1 9 70  года в Вене, а позже ов* 
снова будут проходить в Хельсинки,



К о м м у н и с т ы  и  п р о и з в о д с т в о

НЕЛЕГКИЙ УСПЕХ
*  т 1 ЩИЙ год для ав- низации труда и укрепле- 

Ktin ° Н0Г° завода ния дисциплины. 8 декаб- 
 ̂пРямо скажем, кри- ря провели рейд перед на- 

тическим. Производствен- чалом работы. А. И. Ку- 
мци план трещал, как го- каркива, Н А Сотникова, 
ворили рабочие, по всем Н. А. Южаков, Е. П. Дыл- 
швам главным образом из- дин, А. Я. Коныпин опоз- 
ва неудовлетворительной дали на смену. Но и лри- 
органиаации труда, низкой шедшие на участки вовре- 
Дисциплины. В этой ситуа- мя в течение 10—20 минут 
Ции партийная организа- вели праздные разговоры. 
Пия проявила прияци Мастера же, привыкшие к 
пиалъноети. Да и откуда этому, спокойно заявили, 
ей было взяться, если в что люди в течение дня 
числе нарушителей трудо- наверстают.
вой дисциплины значились 
и коммунисты и даже... 
главный инженер Ф. А. 
Аликин. Каждый четвер-

Наблюдалиоь нередко 
преждевременные уходы с 
работы, выпивки днем, иг
ра в домино уже после

тый на заводе слыл про- того, как прозвенел звонок 
гулыциком, ни одного уча- об окончании обеденного 
стка нельзя было поста-, иерерыва. Мириться со 
вить в пример. . всем этим было, естествен- 

Другой серьезнейший не- но, невозможно Тем более, 
достаток в работе коллек- что в ноябре на отчетно- 
вива — некачественный ре- выборном партийцем соб- 
монт автомашин. Офици- ранни коммунисты резко 
ально зарегистрировано от- критиковали организацию 
делом технического конт- труда ва заводе 
роля 18 нарушений техно- 8 декабря на оперативке 
яогии, а неофициальных, у директора, а 1 / декабря 
рассказывает начальник на открытом партийном 
отдела А. М, Михеев, в собрании обеуждалась роль 
ври-четыре . раза больше, мастера на производстве. 
Ото дает основание еде- - Главный инженер Я. Л, 
вать вывод, что воопита- Рувинский сделал очень 
вию среди ремонтников содержательный, /острый 
рабочей чести, гордости за доклад. Он на конкретных 
во, что'сделано на заводе, примерах показал, что ма- 
вообще не придавалось ни- стер — центральная фигу- 
какого значения. ра на производстве,’ что он

Но вот нынче, учитывая не только организатор, ио 
создавшееся положение, и воспитатель коллектива, 
ва завод назначили новых Доклад расшевелил лю- 
руководителёй. Комму ни- дей. Выступило 10 человек, 
сты избрали секретарём Мастера не ёправдывались, 
парторганизации А. М. Ми- ови рассказывали, что ме- 
хеева. Они начали изме- шает им по-настоящему 
пять обстановку в коллек- организовать труд, укре- 
виве с главного — с орга» пить дисциплину, 
«rm m m r n n in in im iiin n m im im n in iin iim n n n n n

Мцого внесли ремонтни
ки: деловых предложений: 
Они записаны в решении. 
И хоть времени прошло 
после собрания немного, 
секретарь парторганиза
ции энергично взялся за 
дело. Теперь еженедельно 
учителя Витимской школы 
выступают на ёаводе с 
беседами и лекциями, по
священными 100-летию со 
дня рождения В. И. Лени
на. С нарушителями тру
довой дисциплины прово
дится индивидуальная ра
бота. На участках создают
ся идеологические комис
сии из числа лучших тру
жеников. Выпущен специ
альный номер стенной га- 
зеты «Авторемонтник». За
меститель с е к р е т а р я  
парторганизации Г. Т. Бу
латов провел политинфор
мацию по организации Тру
да в коллективе. Все ком
мунисты получили партий
ные поручения.

Пожалуй, впервые за 
много лет составлен под
робный план работы парт
организации в план меро
приятий по реализации 
критических замечаний и 
предложений коммунистов. 
Естественно, все это сразу 
ike положительно отрази
лось ва работр. Директор 
завода Г. М. Нагаев и 
главный инженер Я. Л. Ру- 
вивскии спокойно, по-дело
вому требуют от команди
ров производства максиму
ма организованности, вы
полнения обязанностей.

Налицо первые успехи. 
Уже в ноябре план па 
реализации продукции пе
ревыполнен на 21 процент, 
выработка на каждого ре
монтника составляет в 
среднем 125,6 процента. 
Значительно увеличилась 
сверхплановая прибыль. И 
другой очень отрадный 
факт—до 20 декабря не бы
ло прогулов.

У си л и я  партийной и 
профсоюзной организаций, 
руководителей завода на
правлены на то, чтобы 
коллектив выполнил годо
вой план по всем показа
телям, чтобы 100-летне со 
дня рождения В. И. Лени
но встретить достойно.

А. ТИМОШИН, 
зав.- нештатным 

партийным отделом 
редакции.

ГОРИЗОНТЫ,
ОСВЕЩЕННЫЕ
Н А У К О Й

Выступает
 1 ------

общественный 
экономический 

обозоешель
jSCWIEE 90 потребителей 

- получают продукцию 
Билимбаевского карьероуп
равления. И коллектив его 
прилагает все силы, чтобы 
полнее удовлетворить за
просы. Соревнуясь за до
стойную встречу 100-летия 
со дня рождения В. И. Ле
нина, он добился- значи- 1 
тельных трудовых побед.. 
За годы пятилетки выда ■ 
иы сверх плана десятки';,, 
тысяч тонн флюсов. На 16 • 
процентов возросла нынче - 
по сравнению с 1965 годом* 
производительность труда 
по валовой продукции.

Достижениям коллекти
ва способствует > постоян
ное совершенст в о в а н и е 
организации труда и про
изводства на научной ос-- 
нове. Планы НОТ нача
ли разрабатывать в карье
роуправлении еще в цача- ( 
ле 1965 года. На расширен-, 
ном совещании тогда было ■ 
предложено руководителям 
Цехов и отделов самим 
выбирать наиболее акту
альные направления. Осо
бое внимание было уделе
но в карьерах буро-взрыв
ным работам. Осуществле- 

л'ние планов здесь дало 2,5 
тысячи рублей годовой
экономии. Ч 

Но если в 1965 году на
учная организация каса
лась отдельных участков, 
ограничивалась мероприя
тиями по ликвидации «уз
ких» мест, выявлению ре
зервов рабочего временя,
то в последующие годы 
плены НОТ в большей
степени увязываются с ме
ханизацией и автоматиза
цией, с применением бо
лее современной, технола 
Гии,'" улучшением условии 
труда и т. д. Так, в плане 
НОТ, разработанном на 
дробильно - сортировочной' 
фабрике Сухореченского 
карьера, предусмотрен пе
ревод фабрики на дистан
ционное управление. Это 
высвободит 15 процентов 
работающих. Проект уже 
осуществляется.

Значительно больше, чем 
прежде, уделяем внима
ния улучшению санйтарно- 
гигиеничёских условий 
труда. На Сухореченском 
карьере внедрена механи

зация по очистке приемно
го бункера, реконструиро-. 
ваны бункеры отходов ме
лочи и доломитовой крош
ки, расширяются -помеще
ния бытовых.

Реконструирован бункер 
Отходов мелочи и на Гал- 
кинском карьере- Внедрено 
здесь также дистанцион
ное управление лебедками 
перекатки вагонов при по
грузке в них готовой про
дукции, что высвободило 
лебёдчика.

На обоих карьерах осу
ществлен ряд мероприя
тий по улучшению приточ
но-вытяжной вентиляции, 
герметизации очагов пыле- 
образования, снижению 
шума, утеплению рабочих 
мест.

Заслуживает внимания 
научная организация тру
да ’ работников аппарата 
управления и линейного 
персонала цёхов. За по
следние десять лет объем 
производства, как по товар
ной продукции, так и по 
горной массе вырос более 
чем в два раза, а штат 
линейного персонала и ап
парата управления не уве
личился. В штатном рас
писании аппарата ' совер
шенно отсутствуют отделы 
сбыта, технический, произ
водственный, проектно-кон
структорский, транспорт
ный, финансовый, техниче
ского контроля. Отсутству
ют должности главного 
маркшейдера, заведующего 
буро-взрывными работами, 
главного обогатителя, за
местителя управляющего.

В имеющихся отделах, 
как правило, занимается 
один работник, который 
без каких-.цибо доплат к 
окладу иполяяет и -другие 
•обязанности. Так,. на глав
ного механика, например, 
возложена работа ' по 
БРИЗу, техинформации; на 
геолога — отдел техниче
ского контроля; на плано
вый отдел, состоящий из 
трех человек, — вся работа 
по отделу труда н зарпла
ты, сбыту, научной орга
низации труда, часть обя
занностей производственно
го и технического отделов.

На действующих карье
рах, в состав каждого из

которых входит и дробиль
но-сортировочная фабрика, 
линейный штат установлен 
минимальный:  ̂ начальник 
Карьера, механик' и по од
ному горцомУ мастеру в 
смену. Все Сто благопри
ятно сказывается на росте 
производительности труда.

В конце прошлого года 
карьероуправление приня
ло в свое’ ведение от авто
базы автотранспорт с чис
ленностью трудящихся 90 
человек. А нынче по авто-* 
транспорту был уже разра
ботан комплексный план = 
научной организации тру
да, для осуществления ко
торого потребуется I 2—3 
года. Уже в будущем году 
часть мероприятий высво
бодит .семь человек и даст 
12,5 тысячи рублей эконо
мии. При поЯном же осу
ществлении плана высво
бодится 16 человек, а эко
номический эффект соста- - 
вит 36,8 тысячи рублей.

Главное управление гор
норудной промышленности 
издало нынче сборник ти
повых проектов организа
ции .труда на открытых 
горных работах. Мы вни
мательно ознакомились и 
научили их по имеющим
ся у нас профессиям. На 
расширенном заседании у 
главного инженера Г. В, 
Ильина обменялись мне
ниями о возможности вне
дрения их. В итого разра
ботан план, намечены сро
ки и назначены ответст
венные > за осуществление.

В первом квартале буду
щего года но этому плану 
будет внедрён типовой про
ект для шоферов автоса-. 
мосвалов «БЕЛАЗ-540», во 
втором —; для машинистов 
экскаваторов я дробилок. 
И . можно не сомневаться, 
что планы наши осущест
вятся. Поборников науч
ной организации труда у 
нас много. В числе их на
чальник внутрикарьерного 
транспорта Л Л. Сизипов, 
механик Н. Н. Путилов, 
бригадир электрослесарей, 
В. П. Саврулин и другие.

В. АНДРЕЙЧИК, 
начальник отдела 

организации труда 
и планового отделят

С удовлетворением тру
дится старшая медсестра 
'детского сада ЛЗ 72 Надя 
Ежова. Ей нравится рабо
тать с подвижными, жиз
нерадостными ребятами,
рхранять их здоровье.

О Н. Ежовой тепло от
рываются в коллективе. 
Сверстники выбрали Надю 
своим комсоргом.

Фото Л. НЕЗЛОБИНА.

ЕУЯГДа Е Ч А Ю Л Г

«Отремонтировали капи
тально» — так называлась 
ваметка, опубликованная в 
№ 235. Автор Н. Стволов 
пнеал, что в его квартире 
протекала батарея. При
шел слесарь н отремонти
ровал ее — на полчетверть 
выдвинул в дверной про
ем.

«Такой случай действи
тельно был, — отвечает ре
дакции начальник жилищ
но-коммунального отдела 
Новотрубного завода И. И. 
Баев. *— Во время ремон
та слесарь тов. Озорнии 
сменил патрубок, но не 
рассчитал правильно раз
мер я радиатор сместил в 
дверной проем, тем самым 
нарушив технические ус
ловия.

Сейчас радиатор постав
лен на иесто%

Комсомольцы продолжают разговор по поводу корреспонденции «Мыльные пузыри»

ПОЧЕМУ ПЕРЕВЕЛИСЬ СКЕПТИКИ
МНЕ еще ве прихо

дилось писать ь га
зету Но, прочитав кор
респонденцию «Кто не 
горит, тот не зажигает», 
решила поспорить с ав
тором о непогрешимо
сти утверждения, выне
сенного в заголовок.

Расскажу о том, как 
живем мы, комсомоль
цы цеха контрольно-из
мерительных приборов 
и автоматики Старо- 
трубного аавода.

Все началось с одно
го случая, который, е>» 
ли можно так выра
зиться, всколыхнул нас.. 
Комсомолец К. система
тически не посещал ’ со
брания. Пришлось по
говорить с ним на ко
митете. «Что мне ком
сомол? — бросил он вы
зов нам. — За собрания 
сверхурочные не пла
тят...». Напрасно успо
каивал председательст
вующий — все вагово- 
рили разом,,, Осуждали 
резко. К. не ожидал все
общего отпора. Он как- 
то съежился. Накал об
суждения так сильно 
подействовал на К» что 
не попросив разреше

ния, он бросился к вы
ходу. ;

Что скрывать, комсо
мольская жизнь в цехе 
еле теплилась. Но этот 
комитет не прошел зря. 
Затронул он нас за' жи
вое! Однажды состоял
ся такой разговор.

Ира Максимова: — И 
все-таки, в школе было 
интереснее. Помните, 
девчонки, как часто то 
субботник, то «Ого
нек».»

Валя Борисова: ‘—На
верное, скоро от безде
лья заплесневеем.

Таня Цедилкнна: —
Что сравнивать? Школа « 
есть школа. А здесь 
производство. Отработа
ли положенное — и до
мой.

Ира Максимова: — 
Под лежачий камень н 
вода не течет. Сами не 
хотим ничем занимать
ся. Дел хватает, а энту
зиастов не найдешь».

Кому-то в голову при
шла замечательная  
мысль: а что, если по
пробовать организовать 
что-то вроде своего те
атра поэзии? Предло
жили в  испугались: 
звучи® громко —

атр, поэзии». Название 
потом, сначала за дело! 
На том и решили.

Не декрет — нам в» 
верили. В глаза смея
лись: «План' меропрпп 
тий срывается?». И уже 
серьезно: ' «До первых 
трудностей агитируете, 
ищите, а потом..» — и 
безнадежно махали ру
кой. Но мы решили до
казать. Беседовали с 
каждым комсомольцем, 
подняли на ноги адми
нистрацию цеха. Евге
нию Владимировну Во- 
рошнину, техника-кон- 
структора, попросили 
быть нашим руководи
телем. Она много-лет 
занимается в заводской 
художественной самоде
ятельности я  ее бога
тый опыт был кстати. 
Одним словом, увлек
лось.

И вот, наконец, пер
вая репетиция. Мы го
товим литературно-му
зыкальную композицию 
«Комсомольцы — беспо
койные сердца». Забот у 
каждого хоть отбавляй! 
И слова надо выучить, 
я о  декорациях побес
покоиться, в  о  музы
кальном оформлении не

забыть.. Так каждый 
дань. Смотришь. ивой 
рэи на девчонок — со
всем другими стали. 
Вечно чем-то заняты, 
куда-то торопятся. Кис
лых лиц не встретишь. 
Верно было сказано в 
корреспонденции «Кто 
не горят, тот ае зажи
гает», что в комсомоль
ской организации всег
да должно быть одно 
общее дело, которое 
объединяет, цементиру
ет людей.-

В день рождения го
родской комсомольской 
организации состоялась 
премьера, в которую мы 
вложили все свое уме
ние. Скажу одно: с тех 
нор у нас перевелись 
скептики.. Не верите? 
Приведу убедительную 
цифру: из 33 комсо
мольцев нашего цеха 

, 26 имеют постоянные 
' поручения. Вот что го
ворят об этом те девуш
ки, которые не так дав
но осуждали себя за 
бездеятельность.»

Ира Максимова: — Я 
член заводской ревизи
онной комиссии. Очень 
нравится заниматься в 
художественной самоде

ятельности.
Надя Дружинина и 

Люба Скорынина: — Мы 
члены цехового «Комсо
мольского Прожектора».
Это ответственное по
ручение нам дали впер
вые. Членов «КП» в на
шем цехе знают в лицо!

Валя Борисова:-?-Кол-: 
лектнв — это его дела, 
за которые должен бо
леть каждый. Интерес
ное, эажвгающее дело 
— верное средство от..., 
«мыльных пузырей».

В нашем цехе в со
ревновании в честь 100- 
летия со дня рождения
В. И. Ленина каждый 
взял повышенные обя
зательства.

Не раз приходилось 
слышать, как хандру, 
бездеятельность группы , 
объясняют нерастороп
ностью комсорга. Попу
лярна поговорка о тех, 
кто не горит... Но ара- I 
вильно ли застой в кол
лективе ставить в вину 
одному вожаку? Конеч
но, нет. Группа сама 
должна выступить за
певалой интересных дел.
Об этом — мое письмо.

Л. ХАМИНОВА, $ 
член бюро ВЛКСМ 
цеха КИП Старо
трубного завода.
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H  А ДНЯХ в актовой 
*** вале Первоуральского 
вечернего металлургическое 
го техникума сотоялось 
Чествование старейшего пе
дагога Татьяны "Леонидов 
ны Гремячкиной. Поздра
вить с 50-летием со дня 
рождения и 25-летним тру
довым стажем пришли сту
денты, преподаватели,,

В годы ;войны;.. Татьяна 
Леонидовна училась в .̂ Ле
нинградском педагогиче
ском институте. Ей, как, и 
всем другим ленинград
цам, приходилось очень 
трудно. Надо было и рабо-

Городские новости  —  •

ЧЕСТВУЮТ ПЕДАГОГА
тать, и учиться. 'Порой, ка
залось, что силы оставят 
ее, но, проявив бОльшое 
упорство и силу воли, Гре- 
мячкина тогда окончила 
вуз.

После войНы Татьяна 
Леонидовна приехала в 
.Первоуральск и стала пре
подавать высшую матема
тику в только Что- открыв
шемся техникуме. С ’ тех 
пор она воспитала немало 
отличных специалистов

для народного хозяйства и, 
в частности, для Новотруб
ного заводе.

Требовательная, строгая, 
но добрая Татьяна Леони
довна пользуется всеоб
щим уважением, большим 
авторитетом среди студен
тов и своих коллег. Все 
тепло поздравили юбиля
ра, -преподнесли ей при
ветственный адрес, ценные 
подарки, цветы. Пожелали 

•крепкого здоровья и от

личных успехов в работе. 
Взволнованная необыч

ной обстановкой, Татьяна 
Леонидовна Гремячкина 
сказала: | '

— Я очень благодарна 
всем вам за такое вннма - 
ние и заверяю, что и 
впредь все свои силы и 
знания буду отдавать" вос
питанию техников-метал- 
лургов.

3. ДАШКОВСКАЯ, 
студентка.
оЧР

ВЕСЕЛ Ы М
Б У Д Е Т
П Р А З Д Н И К
— С 31 декабря для на

ших детей откроется. зим
ний пионерский лагерь, на 
спортивной базе УралтИж- 
трубстроя, — рассказал 
председатель пбстройкома 
Геннадий ЯковлевичСта
хов. — Лес здесь прекрас
ный. Воздух чистый. На 
время каникул гороно вы
делило вожатых я воспи
тателей- для организации 
досуга школьников, . .

«  Где у ребят будет 
елка?

— Сверкающую, в иг
рушках новогоднюю елку 
дети встретят в Доме куль
туры строителей. С 1 по 6 
января там побывают на 
празднике около трех щ -  
сяч ребятишек,

■* .Что еще намечается?
— 29 учеников . первого 

и восьмого классов поедут 
на туристскую базу «Хру
стальная». Откроются две
ри дворовых клубов;

•— Кто в тресте органи
затор спортивной'работы е 
детьми?

— Молодой коммунист, 
столяр завода ЖБИиК Ни
колай Виноградов. Он про
водит разыгрыш с дворо
выми командами на приз 
«Клюшка чемпиона».

— Кроме того, —-добав
ляет Г. Я. Стахов, «  для 
малышей в городе 8алито 
семь кортов и восемь-ка
тушек,

D  МИНУВШЕЕ воскре- композиция пятого цеха Но- 
сеньё на сцене. Дворца вотрубного завода (художе- 

культуры Новотрубного за,- ственный руководитель Ю. 
вода • состоялся заключи- НогроМский), песни солиста 
тельный , тур городского ОтаротрубноГо завода Е;,Ду- 
смотра. ;... $  - наёва. От клуба имени Ле-

Из лучших номеров м н о-' нийа выступит в Свердлов- 
гие будут- представлять ске декламатор Н. Зайце- 
т в о р ч е м т  самолейтёльных ва,- л  . та^ -вт-уэдятш тат 
артистов города на облает1* цирковой студий Дома куль- 
ном смотре. ■ . туры строителей е. ведущим

Из них ансамбль песни Э. Пуплесом.
И ПЛЯСКИ НОВОТрубНИЕОВ —
под руководством Э. Заха- Нё снимке: танцевайь-
рова, духовой оркестр Двор- ная группа ансамбля песни 
ца (художественный руко- и пляски Дворца культуры 
водитель В. Берликов), ли- Новотрубного завода 
тературно -  музыкал ь н а я Фото Ю. МИХАЛЕВА.

НЯНинииниииивим тияимнчвиниЦиИЦЦИИШНтшШтиннИЦЩЦМ» СЛОВО ЮНКОРУ

ОЛ ГО. подбирали-..кар?--.долге
ААтины, с1̂ л~М НТЕРЕ СНЫ.И С Б ОРпосвященные Ильичу. Ос-.
та вались после уроков на репетиции. 
И вот настал этот день. .

...Гремят барабаны, доют горны, зву
чит команда: «Отряд,' смирно) Звенье
вым сдать рапорта!», Звонкими голо
сами ребята докладывают о своей го
товности к сбору. Знакомая мелодия 
песни «Тих апрель» заполняет пионер
скую комнату.. Звучат ее последние 
аккорды. Тишина. Только слышны шаги 
пионеров, которые сменяют почетный 
рараул у знамени дружины.

Мы выступаем с концертом. Торже
ственно и необычно звучит знакомый 
с детства рассказ «Елка в Сокольни
ках». Детский дом, ребята, Ильич, вы
соко Держащий на руках девочку, — 
все .это невольно встает перед глаза
ми. Кажется, вот-вот услышишь не
громкий голос Ленина.

Сбор «Ленин и дети» окойчен, но yio- 
дйть не хочется.

Лева ДУБОВА, 
ученица 5 «А» класса Школы № 4,

двяаяв ячеек»!

СКУЧАТЬ 
НЕ ПРИШЛОСЬ,

ОВСЕМ недавно; я 
«'побы вал В ПТитпим- 

ском доме отдыха, и у 
меня остались очень 
хорошие впечатления. 
Встретили здесь нас 
тепло и радушно. Й 
первый же день орга
низовали два концерта. 
Скучать нам не приш
лось. •

Я очень благодарен 
коллективу работников 
дома отдыха за хоро
ший прием п внимание 
и отдыхающим. И от 
души говорю спасибо 
директору В. Н. ПГуй- 
кову и баянисту А. Н. 
Сашину, I >

3. ЕВГРАФОВ, 
г. Красноуфимск,

■ СПОРТ 
Вторая среди свердловчан у

На прошлой неделе легкоатлет спортобщества 
«Спартак» Людмила Козлова выезжала 'для участия 
в открытии зимнего первенства Свердловска ио лег
кой атлетике.

Соревнования проходили в манеже. Людмила ио 
прыжкам в высоту преодолела планку в один метр 
50 сантиметров и заняла второе личное место по 
Свердловску.

На новогодний кубок V
Соревнования по волейболу между мужскими 

командами города проходили в спортзале шестой 
школы. В упорной борьбе между спортсменами авто
предприятия, геологоразведочной экспедиции, Перво- 
уральекмежрашаза, завода технологического обору
дования и госучреждений новогодний кубок завоева
ли-волейболисты автоиредприятия (капитан команды 
П. Приемщиков).

На втором месте команда геологов (капитан Л. 
Кирпич). Третье завоевали волейболисты команды 
госучреждений (капитан Л. Заревнн).

, , .  А. АНТРОПОВ,
председатель - городского Совета 

Д,С0;, «Спартак»,

. АППАРАТЫ, 
ВОЗВРАЩАЮЩИЕ 

СЛУХ
Богатство окружающих 

звуков исчезйо, уступив 
место тишине. Человек ча
стично потерял слух... Тя
жело переживать такое го
ре. И особенно тем, для 
кого потеря слуха влечет 
за собой невозможность ра
ботать по специальности.

Но, как говорится, не 
все потеряно, если на по
мощь -приходят слуховые 
аппараты. Нашей промыш
ленностью выпускается не
сколько моделей таких ап
паратов для компенсации 
малой, I средней и большой 
потери слуха.

Где приобрести их жите
лям Первоуральска и рай
она? 25, 26 и 29 декабря 
в поликлинике Ноёотруб- 
кого завода в кабинете 
Л  4 5  будет работать брига
да Свердловского протезно- 
ортопедического предприя
тия по подбору, выдаче и 
продаже слуховых аппара
тов.

Пенсионерам, инвалидам, 
детям до 1 6 . лет аппараты 
выдаются при предъявле
нии паспорта, пенсионного 
удостоверения или справки 
ВТЭК и врачебного заклю
чения. Остальные гражда
не приобретают их за на
личный расчет. Стоимость 
от 15 рублей 50 копеек до 
30 рублей.

Попутно каждый из по
сетителей может посовето
ваться по поводу ремонта, 
и эксплуатации уже имею
щихся слуховых аппара
тов.

С. ЧЕРНАВСКИЙ, 
мастер-слухопротезист.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный худо
жественный фильм «Неподсуден». Начало: И, 11, 1, 
а, 5; 7, 9 час. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Пятеро с неба». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. Художественный 
фильм. «Поэма двух сердец». Начало: 6, 8 час, веч. -

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Магазин № 46 «Комиссионный» (на колхоз

ном рынке) производит приемку и имеет в 
, большом ассортименте обувь, культтовары, ме- 

бель.
Посетите наш магазин!

Горпищеторг производит дополнительный на
бор в Первоуральское, торговое училище *по под
готовке продавцов продовольственных товаров. 
Срои обучения 10 месяцев. Учащиеся обеспечи
ваются стипендией в размере 26 рублей. При
нимаются девушки, имеющие образование 8— 10 
классов. Заявления и документы принимаются 
отделом иадров горпищеторга до 1 января 1970 г

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
В декабре все промтоварные магазины будут 

работать без выходных дней.

НОВОУТКИНСКОМУ ЗАВОДУ «ИСКРА»
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ -

технолог литейного производства. Предоставля
ется благоустроенная квартира.

За справками обращаться в отдел кадров. 
Телефон через коммутатор завода.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА № в 
приглашает на работу 

помощника директора по хозяйственной части.

Редактор С, И, ЛЕКАНОВ.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ЛЕСОПУНКТ
ВЫПОЛНЯЕТ заказы населения пв изготовлению 
коллективных садовых домиков, оконных пере
плетов, наличников, плинтусов, дверных полотен 
и других деревянных деталей для ремонта 

.квартир.
Обращаться: г, Первоуральск, Трудпоселон,

ул. Мебельщиков. 7-а, контора лесопункта.

На складах горпищеторга в большом количе
стве имеются овощи, требующие сортировки и 
переборки. Поступающие на базу вагоны незамед
лительно должны выгружаться. Для этой цели 
Раза просит свободных от работы лиц, домохозя
ек и пенсионеров помочь в сортировке, перебор
ке и выгрузне вагонов. Работа может S u -ь-пр-яо- 
етавлема и на неполный рабочий день. Оплата 
производится непосредственно на базе. Обращать
ся! на базу или по телефону № 2S—96,

I ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ СПЕЦУПРАВЛЕШШ 
ТРЕСТА УРАЛСПЕЦСТРОИ

ТРЕБУЕТСЯ
злентроелесарь-экеплуатационнин 3—в  разряда 

для работы на Ревдинском участие. 
Предоставляется общежитие. Обращаться: гор.: 

Первоуральск, ул. Вайнера, 10. - спецупвавяение 
Урклепецстрой, отдел кадров, или пос. СУМЗ. 
Уралспецстрой (участок).

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПИЩЕТОРГ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

продавцов, юрисконсульта, водителей моторолле
ров: разнорабочих, грузчиков и уборщиц в мага
зины.

А также на сортировке и переборке картофе
ля, н овощей горпищеторг просит помочь пенси
онеров, домохозяек и яиц, имеющих свободное 
от работы время.

Обращаться в отдел кадров горпищеторга,

ПО АДРЕСУ; г. Первоуральск, 
проспект Ильича. 21/40,
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